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Beratungsfolge Sitzungstermin

Stadtverordnetenversammlung 24.02.2009

Titel:

Finanzen Turmfest

Anfrage:

Da die Stadtverordnetenversammlung auf ihrer letzten Sitzung (02.12.2008)
beschlossen hat, dem Turmfest Mittel in Höhe von 10 000 € nicht zu genehmigen,
habe ich folgende Fragen:

1. Wo sieht das Fachamt Sparpotenziale?

2. Ist an eine Verringerung der Bühnenanzahl gedacht?

3. Wie hoch ist der Aufwand für die Umzäunung in der Stadt und der Einsatz für
Wachschutz/Einlass gegenüber den Einnahmen durch den Kartenverkauf?
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